
 

 

 

 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Vizebürgermeisterin Judith Schwentner, eingebracht in der  

Gemeinderatssitzung vom 6. Juli 2023 von Gemeinderat Günter Wagner. 

 

Frau Vizebürgermeisterin 

Judith Schwentner  

Rathaus 

8011 Graz 

Graz, am 6. Juli 2023 

 

Betreff:  Autofreie Neutorgasse 

Fragestunde 

 

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 

Das Verkehrschaos in Graz sorgt bereits seit Monaten für große Frustrationen in der Bevölkerung. 

Dieses wurde erzeugt durch die rücksichtslose linke Verkehrspolitik und zusätzlich verschärft durch 

Baustellen wie etwa jene in der Neutorgasse. Viele Grazer befürchten, dass diese Verkehrssituation 

zum Dauerzustand wird, wenn die Neutorgasse auch nach dem Ende der Baustelle für Autofahrer 

geschlossen bleibt. Einige vermuten sogar, dass hinter der außergewöhnlich langen Dauer der 

Baustelle das Kalkül steckt, die Bevölkerung bereits an eine autofreie Neutorgasse zu gewöhnen.  

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, nachstehende 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderats 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

Planen Sie, die Neutorgasse nach dem Ende der Baustelle wieder für Autofahrer zu öffnen? 


